

Profesor escribió obra de teatro sobre juventud

"Triste noche alegre" se llama la obra de teatro escrita por un profesor copiapino que ejerce su profesión en Combarbalá, Cuarta Región y que espera estrenarla en esa zona en los meses de octubre o noviembre, con ocasión de un encuentro comunal de teatro. Se trata de Guillermo Daniel Caminada Núñez, quien llegó hasta

la redacción de Diario Atacama con el fin de darnos a conocer su creación, que relata la vida de una familia de padre minero y cuyo fondo es la problemática de los adolescentes.

"La obra habla de una familia de cinco integrantes, un padre minero, una madre y tres hermanos, uno de ellos una joven, que es justamente la que se rebela

contra sus progenitores. Ello por la mala influencia recibida de una amiga y derivada de la situación un tanto de pobreza de su familia. Los varones, uno es el típico estudiante y el otro más bromista y que desea ser algún día un futbolista profesional", explica el profesor.

Añade que consta de tres actos y la escribió en un par de años, ya que lo hacía en momentos de descanso hasta que logró completar la idea, donde además aparecen otros personajes que son una comadre con su hija y una sobrina.

"Los problemas que sufre esta familia son reales y la joven se tornó insoportable para los padres, incluso quedando embarazada. Su padre, por la falta de educación la expulsa de la casa porque no acepta tal deshonra. Al transcurrir el tiempo se ve al final en Navidad que la madre prepara una cena especial y ha llegado su hijo mayor que ya es ingenie-

ro, el bromista que integra a un equipo de fútbol profesional en el sur. Pero falta la hija, la que retorna derrotada y con un pequeño hijo a pedir perdón, principalmente a su padre. Sin embargo —él estaba aún trabajando y de pronto en la radio anuncian un accidente en la mina donde trabaja el padre donde hay heridos y un muerto. Justamente su papá. Ella toma una fotografía de su padre y le pide perdón. Finaliza todo cuando la hija le pide a su mamá un trozo de pan para comer".

Explicó que quienes se interesen en montar esta pieza dramática pueden tomar contacto con él en la escuela F-326 San Marcos, Combarbalá, añadiendo que la estrenará en esa zona en octubre o noviembre, durante un encuentro comunal de teatro que año a año se lleva a cabo en esa localidad.

Profesor escribió obra de teatro sobre juventud [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Profesor escribió obra de teatro sobre juventud [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile